



Accidente en Circuito Exterior Mexiquense deja 7 personas sin vida

Con saldo de siete personas fallecidas, la mañana de este lunes se registró un fuerte choque sobre el Circuito Exterior Mexiquense (CEM), en el tramo que corresponde al municipio de Huehuetoca. De acuerdo con los primeros reportes, un camión de carga de redilas circulaba sobre esta vialidad procedente de Zumpango en dirección a Jorobas sobre la vialidad de cuota, sin embargo, al llegar al kilómetro 007 +000 a la altura de Huehuetoca, el camión que al parecer era conducido a exceso de velocidad se encontró con un segundo camión detenido.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/policiaca/choque-en-circuito-externor-mexiquense-deja-6-personas-sin-vida-11164986.html>